

Jahreshauptversammlung des TC 1976 Gambach e.V.

Veröffentlicht am: 11.03.2023 | Autor: Olaf Hoerschelmann

TC 1976 Gambach e.V. hielt harmonische Jahreshauptversammlung: Berichte, Vorstandsentlastung, Satzungsänderungen und Ehrenbezeichnungen beschlossen.

Eine harmonische, satzungsgemäße Jahreshauptversammlung erlebten zahlreiche Mitglieder des TC 1976 Gambach e.V. am vergangenen Freitag im gut vorgewärmten Tennisheim. Unter der souveränen Leitung der Ersten Vorsitzenden Susi Wolf wurde das Sportjahr 2022 nachbetrachtet und die Berichte des Vorstands verlesen. Eingegangene Anträge wurden vorgetragen und allesamt beschlossen.

Nach der offiziellen Begrüßung, bei der Susi Wolf ganz speziell das älteste Mitglied und gleichzeitig einzige Ehrenmitglied Helmut Kristen und natürlich auch den Ehrenvorsitzenden Harald Metzger sowie die anwesenden Gründungsmitglieder hervorhob, stand die Totenehrung an. Es wurde Siggie Schneider gedacht, der viele Jahre Vorstandsmitglied, aber auch Mannschaftsspieler war und sich stets für die Interessen des TC eingesetzt hat.

Es folgten die Berichte der Ersten Vorsitzenden Susi Wolf, die das Sportjahr auch aus kultureller Sicht Revue passieren ließ. Einen detaillierten Bericht gab Kassierer Thorben Haberla zur Kenntnis. Demzufolge ist es gut um den TC Gambach bestellt. Sportwartin Reni Gärtner hob die gute Stimmung innerhalb der beiden Damenmannschaften hervor und ließ das Damensportjahr 2022 noch einmal in Worten aufleben. Sportwart Simon Adolph schloss sich an und berichtete von den Aktivitäten der verschiedenen Mannschaften.

Einen wichtigen Bericht lieferte dann die Jugendwartin Laura Bolz ab. Sie lobte die Trainerinnen und Trainer im Jugendbereich, die sich auch im Winterhalbjahr um bis zu 76 Kinder und Jugendliche kümmern. Bei einer Mitgliederzahl von derzeit 260 passiven und aktiven Mitgliedern beträgt der Anteil der Kinder und Jugendlichen deutlich über 25%. Eine Zahl, die bei den anwesenden Mitgliedern der Versammlung mit Beifall bedacht wurde.

Nach der Aussprache über die Berichte des Vorstandes folgte der Bericht der Kassenprüfer. Horst Düringer bescheinigte dem Kassierer Thorben Haberla eine einwandfreie Kassenführung und beantragte sodann die Entlastung des Vorstandes für das Sportjahr 2022. Dem Antrag folgte die Versammlung einstimmig. Zum neuen Kassenprüfer wurde Nico Ohlemutz gewählt, der zusammen mit Tabea Düringer im nächsten Frühjahr tätig werden wird.

Unter Punkt 7 der Tagesordnung wurden Anträge eines Mitglieds und auch des Vorstands behandelt. Neu in die Satzung des TC Gambach wurde der § 10 Ehrenbezeichnungen aufgenommen. Anpassungen gab es in § 8 Vorstand und § 7 Hauptversammlung. Demzufolge werden zukünftig die Einladungen zur Mitgliederversammlung nicht mehr per Post, sondern digital per E-Mail erfolgen.

Da es unter Punkt „Verschiedenes“ keine Wortmeldungen mehr gab, schloss die Erste Vorsitzende Susi Wolf nach einer Stunde die Versammlung, nicht ohne die Anwesenden noch zu einem vorbereiteten

TC Gambach

Fingerfoodbuffet einzuladen. Das letzte offizielle Wort hatte dann aber noch Ehrenvorsitzender Harald Metzger, der es nicht versäumen wollte, dem Vorstand auch im Namen aller Mitglieder einen besonderen Dank auszusprechen. Er hob das besondere Engagement hervor, welches auf der gesamten Tennisanlage deutlich sichtbar ist. Viele Mitglieder blieben anschließend noch in geselliger Runde im Tennisheim beisammen.



Das Bild zeigt den Vorstand des TC Gambach am Freitag im Tennisheim zu Beginn der Versammlung.